



S.A. Begum 'Aga Khan
YAKYMOUR
LE CANNET-CANNES
25 Novembre 1967

Monsieur Ahmed TALAAT
Directeur
High Dam Public Relations
P.O.Box 121
ASSOUAN

Che Monsieur Talaat et Ami,

Je suis vraiment désolée de vous déranger à nouveau, n'ignorant pas vos multiples occupations et je regrette d'y ajouter, mais je viens de recevoir une lettre de Me Mahmoud Ibrahim m'informant que la plainte déposée contre moi par les Assurances Sociales avait été jugée le 14 de ce mois devant le Tribunal d'Assouan, et que j'avais été condamnée à une amende de 1 Livre pour chacun des 3 ouvriers relevant de cet Organisme, ceci pour avoir contrevenu à la Loi sur les Assurances Sociales.

D'une part, je n'ai pas été informée de cette procédure qui, pour moi, est donc un élément nouveau, mais d'autre part, je crois comprendre que dans l'esprit du Tribunal il s'agit-là d'une condamnation de principe. Il est tout de même à remarquer qu'elle a une incidence onéreuse pour moi, puisque mon Avocat a dû envoyer quelqu'un à Assouan pour ce jugement. Tout ceci me fait souhaiter davantage encore, s'il est possible, de voir cette affaire enfin close, et c'est pourquoi une fois encore je m'adresse à votre amabilité.

En effet, je désirerais connaître le montant des sommes dont je suis redevable aux Assurances Sociales, sur les bases que vous m'aviez communiquées dans votre courrier du 10 Août afin que je puisse les régler, puisque depuis je constate que jugement a été rendu contre moi sans que j'aie encore la possibilité de clore cette affaire en payant les cotisations dûes, en ignorant toujours le total, et je crains que, le temps passant, cela me suscite de nouveaux ennuis pour non paiement.

Or, ma santé me donne toujours des soucis. Je viens de séjourner à nouveau à l'Hôpital Cantonal de Genève et je dois encore y retourner le 10 Décembre, sans savoir d'ailleurs pour combien de temps. Hélas, je dois désormais vivre avec le moins d'ennuis possible et c'est pour cela qu'une fois de plus je fais appel à votre amabilité et à vos capacités pour m'aider à mettre le point final à cette question qui m'aura créé bien des soucis.

Revoyant à l'instant le dossier de cette affaire, je lis dans une lettre de Me Mahmoud Ibrahim qu'il a renvoyé directement les formulaires de souscription aux Assurances Sociales, au lieu de vous les retourner ainsi que vous le disiez dans votre courrier du 10 Août. J'en suis désolée et j'espère vivement que ce malentendu n'a pas contrarié vos efforts en cette affaire pour laquelle vous vous êtes dépensé avec tant de gentillesse et d'efficacité. J'écris d'ailleurs aujourd'hui à Me Mahmoud Ibrahim pour lui dire de ne rien faire sans en référer à vous.

Je vous remercie encore très vivement pour tout ce que vous avez fait et faites toujours pour aplanir ces difficultés, et je vous suis vraiment très reconnaissante de le faire avec autant d'intérêt et de compréhension.

*avec mes meilleurs souhaits pour vous et les vôtres
Croyez, cher Monsieur Talaat et Ami, à mes meilleurs
sentiments.*

Shahabeh Agha Khan